

ACTA DE ASAMBLEA ORDINARIA

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 14 días del mes de Diciembre de 2017, siendo las 11 horas, se reúnen en la Sede Comunal, sita en la calle Beruti 3325, de esta Ciudad, los Señores miembros de la Junta Comunal de Palermo, según se detalla a continuación, a fin de dar tratamiento a las cuestiones incorporadas al Orden del día.

ALEJANDRO PEREZ (Presidente)

IRENE PICASSO

ALEJANDRA FERREYRA

TOMAS GONZALEZ VERA

ANDREA OLGA ZAIDEL

DIEGO SOKOLOWICZ.

El Sr. Presidente de la Junta Comunal, Alejandro Pérez procede a dar apertura del acto:

Antes de comenzar con el temario, la juntista Zaidel manifiesta su disconformidad por la falta de presentación oficial del nuevo juntista, el Dr. Tomás González Vera, siendo que el día anterior coordinó una reunión de la OHUCABA en la Comuna a la que no fui invitada siendo parte interesada y de la cual venía participando. La Juntista aclara que además ese rol de coordinador de la OHUCABA fue un rol votado por la junta y en este caso fue arreglado entre el presidente y él. Es en ese momento, el juntista Vera se presenta oficialmente "soy abogado, entré supliendo a Gastón. De la misma



lista de Andrea. Fui presidente de la juventud de la facultad de derecho". Acto seguido, todos le dan la bienvenida.

Consejo consultivo Comunal

-Zaidel-

La juntista Zaidel manifiesta "Dado que es la última reunión del año, quería hacer un llamado, nuevamente, del mal funcionamiento del Consejo Consultivo Comunal. Yo, en lo que va de estos dos años, no tuve ningún contacto oficial con el Consejo Consultivo, amén de algún contacto personal. Asimismo, no se presentaron informes de gestión y de control, por lo que de ahora en más, voy a presentarme y participar de las próximas reuniones, además de participar en las reuniones donde se traten los temas que son de mi interés".

El Presidente de la junta, el Lic. Pérez comenta que los informes de gestión se hacen cada 6 meses y que los mismos se vienen presentando en tiempo y forma. Además, aclara que "en las reuniones del Consejo Consultivo Comunal se debaten los temas que les concierne a cada una de las áreas". En ese momento, la juntista Zaidel comenta, no me refería a esos informes de gestión sino los del CCC, "somos los responsables del buen funcionamiento y no tenemos el control del mismo". El juntista Sokolowicz alude "me sumo a lo que dice Andrea. Desde el día uno que nunca nos llegó una invitación. Es más, me han llegado comentarios de que dicen que nos han invitado y no hemos ido"

Informe de Gestión Zaidel

La juntista Zaidel comenta: a diferencia del año pasado, y luego de haberlo hablado con Alejandro, he decidido traer mi informe de gestión a esta junta. En ese momento, comienza a leer su resumen de informe y es ahí cuando el juntista Pérez solicita la palabra y dice "Yo me veo obligado a responder a cada uno de tus planteos, dado que podríamos debatir sobre cada uno de ellos. Si gustas, comenta los títulos", a los que todos acuerdan en que así sea. Acto

Mul

Miladose



seguido, la juntista Zaidel dice estar en desacuerdo ya que es su informe y enumera los once temas de su informe de gestión – https://drive.google.com/drive/folders/1z0T-X7eh36QznMg3G9DC2NbQHUqpwuLy -

Patio de la identidad y la memoria Sokolowicz

El juntista Sokolowicz comienza diciendo: "esta tarde se va a votar una reforma provisional, donde se va a modificar una formula, que va a afectar a los jubilados y a los subsidiados, por lo que me parece muy importante que lo tratemos hoy. Me vine vestido de esta forma -Short y remera-, dado que hace calor y probablemente nos vayan a reprimir en la plaza. Acto seguido, la juntista Ferreyra comenta "creo que vos lo estas generando, cuando decís que va van con la idea de que los van a reprimir, dado que entiendo que van a ir con esa postura". EL juntista Sokolowicz alega "tenes razón, no tengo el oráculo, pero es lo que suele hacer el gobierno cuando se dan estas marchas pacíficas. Ayer un grupo de personas se acercó a hablar con diputados opositores, y se los reprimió". La juntista Ferreyra comenta "yo te voy a decir lo mismo que te dijo Massot – jefe del bloque de Propuesta Republicana en la Cámara de Diputados de la Nación Argentina-, yo los acompaño al penal de Ezeiza a buscar toda la plata que se robaron". El juntista Sokolowicz responde "es una chicana, háblame de las fórmulas de reforma provisional. Si vas a hablar de lo robado, hablemos de los presos políticos. No hay una condena en firme. Yo quiero la condena de la justicia. Traigan las condenas", a lo que la juntista responde "son todos chorros y están todas las pruebas de toda la plata que se robaron. El juntista Pérez comenta "Diego metió este tema en este momento para expresar y dejar asentado su postura ante este tema", a lo que el juntista Vera manifiesta "estás perdiendo el tiempo, Diego. Acá no vas a ganar nada, dado que somos tres y tres y el que termina definiendo es el presidente de la comuna. Acá no te escucha el pueblo, y se transforma es una charla de poliquiteria barata".



El juntista Sokolowicz hace uso de la palabra y dice "respecto del patio de la verdad y la memoria, yo presenté un proyecto donde ustedes querían hacer algunos cambios. No tuve novedades sobre ese tema, por lo que quería ver si podemos hacer algo antes de fin de año. El juntista Pérez comenta: "me parece que poner ese título es algo restrictivo, me gustaría que tengamos una plaza con un nombre donde se destague algún derecho humano ". Acto seguido, la juntista Ferreyra se manifiesta "Yo me voy a abstener". El juntista Sokolowicz dice "a mí me gustaría que podamos realizar un proyecto de ley para que lo votemos y lo pasemos a la Legislatura para que se vote. Podría ser patio de la identidad o patio de la identidad y los derechos humanos". La juntista Ferreyra comenta "yo creo que la frase derechos humanos estuvo muy mal utilizada y usufructuaron mucho con ese tema", a lo que la juntista Zaidel complementa "las interpretaciones son interpretaciones". En ese momento, votan. Los juntistas Zaidel, Sokolowicz y Vera votan a favor. El juntista Sokolowicz comenta "yo puedo volver a redactar el proyecto para que se llame patio de la identidad", a lo que el juntista Pérez dice "yo te voy a apoyar si los fundamentos no son exclusivos a la época de la dictadura. Hay mucha gente que busca su identidad y no solo se le debe a esa época". Luego de lo expuesto, acuerdan denominarlo "Patio de la Identidad y la Memoria".

Votación: Sokolowicz, Vera, Zaidel y Pérez a favor. Picasso y Ferreyra, se abstienen. Se aprueba!

Obras en plaza inmigrante de armenia Sokolowicz

El juntista Sokolowicz manifiesta: "Tengo dos cuestiones. Ya hubo un intercambio de mails por este tema. En su momento, Néstor Varela estaba de vacaciones. Dado que él ya volvió, y dado que nosotros no administramos nuestro presupuesto, me gustaría saber cuánto gasta el gobierno por ese tema. Además, ya nos reunimos con los vecinos por el tema de las rejas, por lo que les propongo que todo lo que se haga, salga por consenso. Además de los costos de lo que se hizo, quiero saber lo que se va a hacer". En ese

di di

J. De

Millinguese



momento, el juntista Pérez comenta "en cuanto a los costos, yo traje un informe sobre los trabajos que se hicieron. En este tema se utilizó el rubro B-son acciones que se realizan en la plaza que no tienen que ver con el mantenimiento-. Se les encarga las acciones a la empresa, quien hace un presupuesto con los precios que va están prefijados. Los precios de cada acción ya están prefijados en un preciado. En lo que respecta al presupuesto participativo, sé que ya fue trabajado de en la Legislatura. Me dijeron que no es tan virtuoso, como vos lo presentas. Por lo que me gustaría verlo más a fondo". El juntista Sokolowicz comenta "en lo que respecta al rubro B, nosotros ya tuvimos la experiencia de que lo que se utiliza por ese método es más caro, por eso la idea es no utilizar ese rubro. Por eso quería saber cuál fue el costo, para ver si se puede conseguir un mejor presupuesto. El juntista Pérez alega "el rubro B tiene algunos beneficios en lo que respecta a la licitación. Es cierto que debemos trabajar principalmente con las licitaciones y el rubro b utilizarlo en caso de emergencia. Asimismo, cuando este el expediente, se van a hacer público los valores utilizados".

Parque las Heras Sokolowicz

El juntista Sokolowicz comienza diciendo: "En lo que respecta al Parque Las Heras, creo que tendríamos que debatir en este ámbito lo que se ha realizado. Claramente, no nos han participado. Nosotros tenemos pocas atribuciones efectivas. Ya tenemos el parque Tres de Febrero que es autárquico. Más allá de la obra, si está bien o mal, creo que todas las obras que se realicen en nuestra comuna deberían pasar por nosotros". El juntista Pérez comenta "el gobierno ya venía proyectando cambios en esta plaza desde antes de la existencia de las comunas. Para que lo tenga en consideración, el gobierno se reserva para grandes obras a sus equipos interdisciplinarios. En lo que respecta a tu enunciado, los espacios verdes de la comuna tienen que ser intervenidos por la junta comunal. En ese momento, la juntista Zaidel comenta "por lo que se viene viendo, pareciera que cada vez se le da menos lugar a la comunas. Muestra de ello, es la desintegración de la



subsecretaria, el tema presupuestario, y las áreas que no se han descentralizados. El juntista Sokolowicz comenta "si están de acuerdo, me gustaría hablar del bajo viaducto y del Jumbo. Creo que la reunión del otro día fue muy positiva, dado que nos hemos informado de varios temas. Creo que sería fundamental que todos nosotros como cuerpo, impongamos nuestra voluntad sobre lo que se vaya a hacer en ese lugar.